

6月28日（月）

今日から始まった、シダーアリーナでのコロナワクチンの大規模接種に行ってきました。当初は8月に予約していたのですが、今日に変更しました。予想通り、多くの人が出て、最初の待合場所は完全に「密」でした。受付が始まると、我先にと行く人が多く、そのときも密になっていました。あとから分かりましたが、受付を早く済ませても、接種は受付時間が終わったあとからしか始まらず、一人あたりの接種そのものの時間は短いので、最初に受付した人と、最後に受付した人との差は5分程度しかありません。私の場合は11時半から12時が受付時間だったのですが、接種は12時からしか始まらないので、11時半に受付をした人は半時間待つことになります。12時前に受付をした人は、10分程待てば接種を受けられる状態になります。

個人の車で行く人が多く駐車場は満車状態でした。カルムから無料バスが出ているので、これを利用すると体育館の前まで運んでくれます。帰りも体育館前から乗ることができます。乗車している人は少なくガラガラでした。時間帯にもよるかもしれませんが、カルムやバスセンターに近い人は、このバスを利用することをお勧めします。

接種の時、お医者さんから「ピリピリしませんか？」と問われました。ピリピリの意味が分からなかったので、「大丈夫です」と答えました。針を刺す痛みはありましたし、しばらく軽い痛みが残っていました。しばらくすると痛みが消えたのですが、出口で車椅子の人が段差があって困っていたので、車椅子を少し持ち上げました。その時、私は駐車をした左腕で持ち上げたのです。案の定、左腕が痛くなってきました。が、それもしばらくして無くなりました。注射した部分は、ずっと痛みがあります。